

KEIN RAUSSCHMISS AUS DER MÜLHAUSER' 26!

Aufruf zur Demo

Liebe Leidensgenossen,
liebe Leidensgenossinnen,

Leider ist es Mode geworden, dass HausbesitzerInnen die günstigen Wohnungen in Luxus-Appartements umsanieren.

Genau wie wir in der Mülhauserstrasse 26, 4056 Basel sind noch viele MieterInnen in unserer Stadt betroffen.

Mit unseren FreundInnen aus der Wasserstrasse wehren wir uns schon seit einiger Zeit gegen die Pensionskasse und die Immobilien Basel-Stadt. Bisher kämpften wir mit: Einsprachen, Zeitungs- und Fernsehinterviews, Medien-Infos, Sitzungen, Flyern, Protestfahnen, einem Info-Nachmittag mit Kaffee und Kuchen in der Mülhauserstrasse 26, einer Petition und drei Anfragen an den grossen Rat - und wir kämpfen weiter!

Als nächsten grossen Schritt planen wir im Januar 2017 eine Demo mit allen betroffenen MieterInnen, Verwandten, Bekannten, Freunden und Freundinnen und SympathisantInnen.

Besammlung: Samstag, 21. Januar 2017 14:00 Uhr am Claraplatz

Am Ende der Demo bilden wir alle zusammen eine Menschenkette um die Müli' 26. Dazu braucht es viele Hände! Indem wir gemeinsam das Haus umarmen und gleichzeitig schützen, können wir unseren Zusammenhalt gegen den Rausschmiss verdeutlichen.

Die Menschenkette wird dann von oben fotografiert und gefilmt.

Wir KämpferInnen von der Müli' 26 würden uns freuen, wenn möglichst viele an der Demo teilnehmen!

Freundliche Grüsse,

Die BewohnerInnen von der Müli' 26

